
 

PREMIÈRE LECTURE 

« Tous, d’un même cœur, étaient assidus à la prière » (Ac 1, 12-14) 

Lecture du livre des Actes des Apôtres 

PSAUME 

(Ps 26 (27), 1, 4, 7-8) 

R/ J’en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur 

sur la terre des vivants. 

DEUXIÈME LECTURE 

« Si l’on vous insulte pour le nom du Christ, heureux êtes-vous » (1 P 4, 13-16) 

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre 

ÉVANGILE 

« Père, glorifie ton Fils » (Jn 17, 1b-11a) 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 

 

Homélie pour le 7e dimanche de Pâques 
 

Après le départ de Jésus les disciples désemparés doivent apprendre à apprivoiser cette 

douloureuse absence du maître et de l’ami qui les avait rassemblés, ou plutôt ils apprennent 

une autre modalité de sa présence dans la foi. La foi c’est en effet vivre de la présence réelle 

de Dieu dans l’absence de son évidence tangible. Elle est un don de Dieu qui nous situe dans 

la vie spirituelle et non seulement sensible et matérielle mais elle nécessite aussi l’adhésion de 

notre intelligence mue par la volonté dit St Thomas d’Aquin. Elle est une élévation de l’âme 

qui cherche à rencontrer Dieu, elle est un surcroit de vie, une plénitude bienheureuse qui ne 

peut se passer de notre coopération active à la grâce. 

Voici donc comment les disciples l’ont appris et nous l’ont transmis pour que nous aussi 

puissions vivre de cette joie profonde que nous laisse le Christ : 

 

D’abord, la prière commune : « Tous d’un même cœur étaient assidus à la prière » Pas de vie 

spirituelle sans rassemblement communautaire qui nous unifie avec Marie pour que nous 

formions en frères et sœurs le corps du Christ. Il se donne à la messe dans chaque Eucharistie, 

source et sommet de la vie chrétienne qui nous édifie ensemble dans son amour.  

 

La foi se vit ensuite dans la conversion de notre agir : « que personne n’ait à souffrir comme 

meurtrier, voleur, malfaiteur, agitateur ». Etre chrétien, c’est être en toute circonstance un 

homme ou une femme de justice et de paix, plein de bienveillance et de sollicitude, car le 

Christ se rend présent en chacun de nos frères et sœurs à qui nous tendons la main ou offrons 

un sourire.  

 



La foi se répand ensuite par la mission : « Que personne n’ait de honte mais au contraire que 

chacun rende gloire à Dieu pour le nom de chrétien ». La bonne nouvelle du Christ sauveur ne 

peut être gardée pour soi, elle se partage. Tous ceux qui ont participé aux WE missionnaire de 

notre doyenné peuvent témoigner de la joie que donne cette expérience concrète de  l’Esprit 

Saint. Malheur à moi en revanche, dit St Paul si je n’annonce pas l’Evangile. En boudant ces 

invitations, c’est le Christ lui-même qu’on ignore.    

 

Enfin, l’Evangile nous dit que la foi qui ouvre à la vie éternelle c’est connaitre le vrai Dieu et 

garder sa Parole en accomplissant ses œuvres de bonté. La foi se cultive, elle s’entretient par 

l’étude, la méditation, l’oraison silencieuse ou Dieu se donne dans un cœur à cœur intime 

avec celui qui l’aime et lui accorde du temps.  

 

La messe, les bonnes œuvres, la mission, l’étude et l’oraison voilà tout ce qui soutient la foi 

que nous allons professer maintenant pour demeurer perpétuellement en présence de Jésus, 

sous le souffle de son Esprit, en chemin vers le Père. Voilà ce qu’il nous faut mettre en œuvre 

résolument et demander pour vivre en lui et lui en nous.  


